

20 AÑOS GRACIAS A VOSOTROS Y VOSOTRAS

Gracias al conjunto de la plantilla que ayer se comprometió y ejerció su derecho a elegir a sus representantes en las Elecciones Sindicales.

En especial gracias a nuestr@s votantes. Esta vez afrontábamos una nueva etapa, difícil y al mismo tiempo ilusionadora y nos habéis dado el apoyo necesario para iniciarla en la mejor de las situaciones.

No solo mantenemos la presidencia del comité en Barcelona sino que hemos obtenido un delegado más que en las pasadas elecciones. **Ya son 7 representantes, y esto después de 20 años es para tenerlo en cuenta, porque vosotros y vosotras habéis hecho esto posible.**

Además hemos obtenido representación en Tarragona 2, en Guipúzcoa 2, en Granada 1 y en Tenerife 1, sumando a nivel estatal un total de 13 delegados y delegadas, que nos da la posibilidad de estar en el Comité Intercentros, a expensas de las votaciones que se producirán el próximo 21 de Junio en Baleares, donde vamos a intentar también obtener representación.

Estos delegados y delegadas conjuntamente con los obtenidos por CGT, nos acerca a la posibilidad de obtener un 10 % de representación a nivel Estatal, eso sí, como hemos dicho, a expensas de la votación pendiente de Baleares.

Queremos reafirmar nuestra voluntad de seguir defendiendo los derechos de toda la plantilla, con las herramientas y fuerzas de las que podamos disponer.

Ánimo y a trabajar por nuestras condiciones laborales, porque el miedo nunca conquistó derechos.

¡Salud y Fuerza!